



Motion N° Urgente

Accès aux véhicules agricoles dans le secteur de la Grand Fin

Lors de ma question orale du CV du 14.2.19 sur la problématique de l'accès des agriculteurs qui possèdent des parcelles dans le secteur de la Grand Fin via Rte de Bressaucourt, n'est toujours pas réglé. Mon souci c'est que la période des travaux des champs est déjà bien avancée et cela n'est pas concevable, pour nous agriculteurs, de faire des détours via le garage Olivotti, ceci afin de ne pas nuire aux lotissements de la Rte communale de « Bressaucourt » et la future zone Oiselier 2 en roulant avec nos engins de plus en plus encombrants. Lors de travaux agricoles sur nos parcelles les passages successifs pourraient engendrer un va et vient avec des conséquences en terme sonore ou de sécurité à proximité de zones d'habitations.

Du point de vue de la sécurité, nos engins surélevés nous assurent une bonne visibilité lors de sortie ou entrée directe depuis la Rte cantonale Bressaucourt, comme c'est d'ailleurs le cas pour les cars postaux.

Par contre, nous ne pouvons pas en dire autant de la sortie de la rue la Claverie auteur du garage Olivotti avec une haie sans aucune visibilité, malgré un miroir. Il est risqué de se lancer avec un convoi de plus 18 mètres et d'un dénivelé de la chaussée sans prendre un risque avec nos chargements.

Par conséquent, je demande au Conseil Municipale de régulariser l'accès à l'intersection de la route de Bressaucourt par la pose d'un panneau « Véhicules Agricoles autorisés ».

Pour l'UDC

Claude Gerber

Porrentruy le 28.3.19